

L'amitié de Lilou et Aïcha

Histoire réaliste • 5/6 ans





Chapitre 1 : La nouvelle amie

Lilou était une petite fille de six ans qui aimait jouer et s'amuser avec ses amis. Elle avait une personnalité joyeuse et était toujours prête à aider les autres. Alors qu'elle jouait dans le parc, elle rencontra une nouvelle fille nommée Aïcha. Aïcha portait un hijab et Lilou n'avait jamais vu quelqu'un s'habiller ainsi auparavant. Lilou était curieuse et voulait en savoir plus sur cette nouvelle amie.

- « Salut Aïcha, je suis Lilou. Tu es nouvelle ici, n'est-ce pas ? » dit Lilou timidement.
- « Oui, en effet, je suis nouvelle ici. Nous avons déménagé ici il y a deux semaines. Mon père a une nouvelle entreprise ici. » répondit Aïcha avec un sourire.
- « Ah d'accord. Tu es la première personne que je rencontre qui porte un hijab. C'est très joli, mais pourquoi le portes-tu? » demanda Lilou, curieuse.
- « Je le porte parce que c'est une partie de ma religion. Je suis musulmane et mon hijab est un symbole de modestie et de respect envers Dieu. » répondit Aïcha.

Lilou avait des questions supplémentaires, mais elle décida de les garder pour elle-même. Elle était contente d'avoir une nouvelle amie et était curieuse d'apprendre davantage sur Aïcha et sa culture.

Chapitre 2 : L'anniversaire de Lilou

Le lendemain, c'était l'anniversaire de Lilou et elle avait invité tous ses amis à une fête dans le parc. Lilou était très excitée et elle espérait que tout le monde viendrait. Aïcha avait promis de venir également.

Lorsque les invités arrivèrent, Lilou était heureuse de voir tous ses amis. Elle remarqua qu'Aïcha était la seule à porter un hijab et elle se demandait si cela la faisait se sentir différente. Cependant, Aïcha était souriante et jouait avec tout le monde, tout comme les autres enfants. Il n'y avait pas de différence.

Pendant la fête, Lilou et ses amis jouèrent à des jeux, mangèrent du gâteau et ouvrirent des cadeaux. Tout le monde s'amusait bien, mais Lilou remarqua qu'Aïcha ne mangeait pas de gâteau. Lilou se souvint que les musulmans ne mangeaient pas de porc et que le gâteau contenait peut-être du porc.

- « Aïcha, ne manges-tu pas de gâteau ? » demanda Lilou.
- « Non, je ne mange pas de porc. Mais ne t'inquiète pas, j'ai apporté des fruits et des noix pour manger. » répondit Aïcha.
- « Ah d'accord. Merci d'avoir apporté quelque chose à manger. » dit Lilou.

Lilou était contente qu'Aïcha avait pensé à apporter quelque chose pour elle-même. Elle commençait à comprendre que les gens étaient différents les uns des autres, mais cela ne signifiait pas qu'ils ne pouvaient pas être amis.

Chapitre 3 : La tolérance



Lilou et Aïcha sont devenues de grandes amies. Elles aimaient jouer ensemble et apprendre l'une de l'autre. Lilou apprenait beaucoup sur la culture et la religion d'Aïcha et Aïcha apprenait beaucoup sur la culture de Lilou.

Un jour, alors qu'elles jouaient ensemble, un autre enfant arriva et commença à se moquer d'Aïcha à cause de son hijab.

« Pourquoi portes-tu cette chose sur la tête ? Tu es bizarre. » se moqua l'enfant.

Lilou se leva immédiatement et défendit son amie.

« Arrête de te moquer d'elle! Aïcha est ma meilleure amie et je l'aime comme elle est. Tout le monde est différent, mais cela ne signifie pas que nous ne pouvons pas être amis. » cria Lilou.

L'enfant comprit le message et s'excusa. Lilou avait fait passer un message important sur la tolérance et la compréhension.

Aïcha et Lilou continuèrent de jouer ensemble et de s'amuser. Elles savaient que la tolérance et l'acceptation étaient importantes pour une amitié forte et durable.

Chapitre 4: Conclusion

Lilou avait appris une leçon importante sur la tolérance grâce à son amitié avec Aïcha. Elle avait appris que les gens étaient différents et que c'était une bonne chose. La différence était ce qui rendait le monde intéressant. Elle avait également appris à respecter les croyances et les cultures des autres.

Aïcha et Lilou étaient devenues de grandes amies et elles savaient que leur amitié continuerait de grandir. Elles étaient heureuses qu'elles avaient rencontrées l'une l'autre et qu'elles avaient appris l'une de l'autre.

Lilou avait également appris que la tolérance était importante pour tout le monde. La tolérance signifiait accepter et comprendre les autres, même s'ils étaient différents. Lilou était fière d'être tolérante et elle savait que cela l'aiderait à être une meilleure amie et une meilleure personne.



Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la nouvelle amie de Lilou?

- A) Emma
- B) Aïcha
- C) Léa
- D) Zoé

2) Quelle est la signification du hijab pour Aïcha?

- A) C'est un vêtement pour se protéger du soleil
- B) C'est un vêtement de sport
- C) C'est un symbole de modestie et de respect envers Dieu
- D) C'est un vêtement pour se déguiser

3) Quel événement se produit le jour où Lilou invite tous ses amis à une fête dans le parc ?

- A) Lilou tombe malade
- B) Il pleut
- C) Aïcha ne mange pas de gâteau
- D) Tous les enfants se disputent

4) Que se passe-t-il lorsque l'enfant se moque d'Aïcha à cause de son hijab ?

- A) Lilou se moque également d'Aïcha
- B) Lilou défend son amie
- C) Aïcha se met à pleurer
- D) Tous les enfants se mettent à se moquer d'Aïcha

5) Quelle leçon importante Lilou a-t-elle apprise grâce à son amitié avec Aïcha?

- A) La différence est mauvaise
- B) Il faut se moquer des autres
- C) Les gens sont différents et c'est une bonne chose
- D) Il faut toujours être d'accord avec ses amis

Bonnes réponses:

1) B) Aïcha 2) C) C'est un symbole de modestie et de respect envers Dieu 3) C) Aïcha ne mange pas de gâteau 4) B) Lilou défend son amie 5) C) Les gens sont différents et c'est une bonne chose



Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Hijab: Un vêtement porté par certaines femmes musulmanes pour couvrir leur tête et leur poitrine

Musulmane: Une personne qui pratique l'islam, une religion monothéiste

Modestie: Une attitude de réserve et de respect envers soi-même et les autres **Religion:** Un ensemble de croyances, de pratiques et de valeurs spirituelles

Porc: Un animal dont la viande est interdite dans l'islam

Tolérance: Le respect et la compréhension des différences entre les personnes